

Connexion Inscription

Ma commune... OK

Recherche sur le site OK

Suivez-nous

Boutique

Salons

Billetterie

Marchés publics

Petites annonces

Avis de décès

Abonnements

Devenez annonceur

ledauphine.com



Votre journal en version PDF  
Télécharger l'édition du jour  
+ 30 jours d'archives

ACTUALITÉS | DÉPARTEMENTS | FRANCE / MONDE | FAITS DIVERS | SPORTS | MONTAGNE

&gt; ledauphine.com

Vendredi 20 novembre 2015

## INITIATIVE

## « Faire le lien entre travailleurs handicapés et entreprises »



Stéphane Rivière est le fondateur de Talentéo.



**Appréhender le handicap différemment, en faire quelque chose de secondaire, c'est le but de Stéphane Rivière, fondateur et directeur de Talentéo.**

« Parmi les personnes handicapées, le taux de chômage est deux fois plus élevé que dans le reste de la population, explique Stéphane Rivière. Les entreprises essaient de recruter mais n'y arrivent pas et les candidats cherchent du travail mais n'en trouvent pas ! » C'est en faisant ce constat que l'entrepreneur a eu l'idée de créer Talentéo. Après avoir travaillé des années durant dans les ressources humaines, il s'est aperçu qu'il y avait énormément de structures dédiées au handicap, souvent très spécialisées, et beaucoup d'a priori sur le sujet. « Je me suis dit qu'il fallait réunir tous ces acteurs, faire en sorte qu'ils travaillent ensemble et soient visibles auprès des entreprises. » C'est ainsi qu'en février 2012 il crée Talentéo.fr avec pour but d'attirer des gens qui ne seraient pas allés sur un site dédié au handicap. « Nous avons développé un vrai savoir-faire et nous sommes devenus le plus gros "influenceur" de France sur ce sujet. Cela sert aussi aux entreprises qui travaillent avec nous puisque ça les rend visibles. » Grâce à différentes actions comme Sport2Job ou le premier festival de bandes dessinées de sensibilisation au handicap créé par Talentéo, Stéphane Rivière essaie de faire en sorte que « le handicap devienne un sujet secondaire ».

## TAGS :

- o Social

## NOTEZ CET ARTICLE :

Votre note a été prise en compte.

## LA QUESTION DU JOUR

Auriez-vous voté pour une prolongation de trois mois de l'état d'urgence ?

- Oui  
 Non

Envoyer

Résultats



Commentez votre choix  
Voir tous les votes

## FIL INFO

- 11:48** EN DIRECT Attaque terroriste au Radisson de Bamako : l'assaut a été donné
- 11:10** JUSTICE Chantage à la sextape : Valbuena chez le juge
- 11:09** EN DIRECT Trois personnes tuées lors de l'assaut de Saint-Denis
- 10:45** ETAT D'URGENCE Le préfet réunit les élus drômois
- 10:33** ACCIDENT Un car scolaire se renverse dans le Maine-et-Loire
- 10:24** ROUSSILLON Pas question d'une fusion avec ViennAgglo

Tous les articles...

## LE TOP 10 DES ARTICLES

articles les + lus    articles les + commentés

Attentats de Paris : ce qui s'est passé jeudi

Fillings : un drapeau de Daech

**Sport2Job, le lien par le sport**

C'est en décembre 2014 que Talentéo, en association avec la mission handicap du CEA, lance Sport2Job. « Nous voulions créer une opération de sensibilisation qui change, qui dure plus qu'une fois par an et qui aide au recrutement », explique le fondateur. Pour cela, l'entreprise a organisé trois challenges sportifs entre mars et octobre, du ski, du karting et du quadrathlon ainsi que trois temps forts de recrutement avec un Café emploi à La Belle Électrique, une journée Cook & Job et un Blind dating (un job dating les yeux bandés) au Stade des Alpes avec le GF38. Des personnes handicapées en recherche d'emploi ont été intégrées dans ce challenge inter-entreprises « et on ne savait plus qui était handicapé et qui était valide », se réjouit l'organisateur. Environ 250 personnes ont participé à cet événement et une dizaine de candidats ont déjà trouvé du travail. « On est tous sur un pied d'égalité, ça facilite les échanges, explique Lévana Londé, participante en fauteuil roulant. Pour ma part, je n'ai pas encore trouvé d'emploi mais j'ai appris beaucoup de choses, notamment sur les craintes que peuvent avoir les employeurs ; ça me servira pour mes entretiens et même pour mon CV. » Fort de son succès, Sport2Job sera renouvelé en 2016 avec trois dates sportives et deux ou trois dates "emploi", et sera même lancé à Lyon !

Par G.G. | Publié le 19/11/2015 à 06:00 | Vu 5 fois

> Restez alerté au quotidien, abonnez-vous gratuitement à notre alerte info, cliquez-ici

**VOS COMMENTAIRES**

Vous souhaitez poster un commentaire, [cliquez ici](#).

Connectez-vous pour laisser un commentaire

Se connecter

Pour accéder à votre espace personnel, vous devez fournir un identifiant et un mot de passe.

Email

Mot de passe

OK

découvert au domicile d'un Haut-État d'urgence: une vague de perquisitions cette nuit en Haute-Savoie  
Quand un passant a cru reconnaître Salah Abdeslam...

Des jeunes menacent de mort les passagers d'un TER avec des chants en Ces "imposteurs" de djihadistes : la vidéo qui cartonne

Trois personnes tuées lors de l'assaut de Saint-Denis

Quatre perquisitions ce matin dans la Drôme

[VIDEO] Les images de la fusillade depuis l'intérieur d'un restaurant

Hasna Ait Boulahcen, de «cow-girl» des quartiers à kamikaze présumée

**VOS TAGS FAVORIS**

Cliquez sur  pour ajouter le tag de la page à vos tags favoris.

**DEVENEZ FAN DU DAUPHINÉ**

Le Dauphiné Libéré  
171 537 mentions J'aime

J'aime cette Page

Partager

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.



**She In**  
She In Shine Out  
Ligne tendance  
Achetez Maintenant>>

**A la une en ce moment**

**EN DIRECT**

**Attaque terroriste au Radisson de Bamako : l'assaut a été donné**



**EN DIRECT**

**Trois personnes tuées lors de l'assaut de Saint-Denis**



**VALLON-PONT-D'ARC**

**Des conditions de travail « ubuesques » à la Caverne ?**

Microsoft  
Office 2016 est arrivé.  
Obtenez-le dans Office 365.

Acheter dès maintenant

Office